FOIRE AUX OUESTIONS:

« Je ne vois pas comment rendre 'amour pour Amour' à Dieu avec mes pauvres incapacités! Cette dévotion au Sacré Cœur me paraît inaccessible! »

« Rendre amour pour Amour ? »

Quand nous contemplons JESUS lavant les pieds de ses disciples, dont certains vont le renier ou même le trahir ; quand nous voyons JESUS qui se laisse torturer et mener à la Croix, nous sommes saisis d'un sentiment de totale impuissance.

Jamais nous ne pourrons aimer comme Celui qui nous a aimés le premier. En ceci consiste l'amour : ce n'est pas nous qui avons aimé Dieu, mais c'est Lui qui nous a aimés et qui nous a envoyé son Fils. (1 Jn IV, 10) Cela veut dire que nous ne pouvons que recevoir cet amour et que le Seigneur ne demande qu'à nous combler!

Surtout ne nous faisons pas d'idées sur **notre sainteté**. Au début du 20^{ème} siècle, l'abbé Munier disait d'une dame : « Elle est trop pieuse pour se convertir ! » N'accumulons pas les dévotions !

Le grand saint Jean Eudes, au $17^{\text{ème}}$ siècle, disait : « La pratique des pratiques, le secret des secrets, la dévotion des dévotions, c'est de n'avoir d'attache à aucune pratique ou exercice particulier de dévotion. » Il faut se « **donner avec humilité et confiance au Saint Esprit de JESUS** » en essayant d'aider son frère. *Celui qui aime son frère demeure dans la lumière.* (1 Jn II, 10)

Là est le secret de l'amour de Dieu, et il est très simple.

Père André Doze Confesseur à Lourdes Prêtre du diocèse de Bayonne